

# EKSPOS

## Poltekbos Lepas 39 Mahasiswa ke Taiwan, Ini Pesan Direktur

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.EKSPOS.CO.ID](http://MAKASSAR.EKSPOS.CO.ID)

Mar 29, 2024 - 13:41



**MAKASSAR** - Politeknik Bosowa (Poltekbos) kembali melepas mahasiswa 39 peserta Program Praktikum Industri ke Taiwan di Aula Poltekbos, Rabu, 27 Maret 2024.

Acara pelepasan dipimpin langsung oleh Direktur Poltekbos Alang Sunding.

Lewat program ini mahasiswa berusaha memperkaya kemampuan dan pengetahuan dengan memberi kesempatan magang luar negeri.

Mahasiswa juga mendapatkan pendampingan, sehingga ketika belajar di luar negeri mereka mendapatkan pembelajaran yang berarti.

Program tersebut berfokus pada peningkatan kemampuan kompetensi mahasiswa melalui praktik langsung di Industri.

Tak hanya itu saja, mahasiswa mendapat pengalaman belajar yang bermakna.

Pada saat yang sama, mereka mengasah berbagai keterampilan yang bermanfaat bagi pembentukan kepribadian dan menyiapkan diri mengarungi dunia kerja selepas menamatkan pendidikan tinggi.

Direktur Poltekbos, Alang Sunding memberikan apresiasi dan menyampaikan rasa kagum atas tingginya antusias para mahasiswa program PPI dalam mempersiapkan diri beradaptasi dengan kehidupan di Taiwan.

"Semoga nantinya disana, mereka dapat menyatu dan berinteraksi secara aktif dengan rekan kerja lainnya sehingga pembelajaran yang mereka peroleh tidak hanya diperoleh secara formal tetapi juga melalui interaksi sosial," paparnya.

Ia juga berharap mahasiswa-mahasiswa ini tidak melupakan nilai-nilai yang telah disampaikan saat pembekalan persiapan keberangkatan.

"Mohon untuk selalu menjaga nama baik Poltekbos dari yang paling pokok yaitu sikap, menjaga waktu sholat, menjaga hubungan baik , kerjasama tim, karena tentu itu semua akan menjaga kesan yang baik untuk kampus tercinta kita," pungkasnya.

Diketahui, Poltekbos setiap tahunnya selalu aktif mengirimkan mahasiswanya ke luar negeri untuk beraktivitas diluar kampus termasuk menjalankan PPI.

Selain Taiwan, Poltekbos juga mengirimkan mahasiswanya ke berapa negara lain di dunia.